



発行  
福山民報社  
福山市津之郷町  
津之郷 970-1  
Tel.084-952-2662



二〇二四年迎春  
日本共産党



### 河村ひろ子 広島県議会議員

新しい年を迎えました。今年もどうぞ宜しくお願い致します。

昨年4月の県議選では、日本共産党は念願の1議席から2議席へ倍増しました。当選後にはさっそく、①4万4千円の金製の議員バッジの廃止 ②議員の海外視察の中止 ③少数会派の意見

の尊重などの「議会改革の提案」を議長に提出しました。県民感覚とほど遠い県議会を変えるため、これからも粘り強く声を上げていきます。

12月議会の初一般質問では、インボイス中止、国民健康保険税の引き下げ、子ども医療費無料化、介護労働者の処遇改善、補聴器購入助



### 高木たけし 福山市議会議員

岸田首相は、緊急経済対策、異次元の少子化対策等を打ち出しましたが、こうした事態をつくり出してきた自分たちの責任はそのままに、市民への一層の負担増を押し付けようとしています。失われた30年を取り戻すために、大幅な市民負担引き下げを実現しなくてはなりません。市民自らが、自民・公明政治と戦うことが必要です。力を合わせようではありませんか。



### みよし剛史 福山市議会議員

物価高騰に対して場当たり的な対策を繰り返すだけで、かえって大軍拡で大増税という危機的な状況を作り出している岸田政権に、国民の怒りが集中しています。福山市政に求められるのは、「住民福祉の増進」の精神を存分に発揮し、安心して暮らせる市政を実現することです。新年はあたたかい市政実現、希望の一年にするため、全力を尽くします。



### 大平よしのぶ 元衆議院議員 衆院比例中国ブロック予定候補

新前回衆議院選挙から2年。いまや自民党への期待の声はまったく聞かれなくなりました。

年末の広島民青がとりくんだ食料支援に何うと、学生たちから当たり前のよう

に岸田政権への批判、高学費や経済無策に対する不満が語られ、「ともに学び行動しよう」との呼びかけにこたえ

て次々と民青に加盟する姿を目の当たりにしました。

下関市の商店街でブティックを営む店主は、岸田政権への苦言を呈し消費税減税を呼びかけながら10%値引きセールを打った広告を地元紙に折り込みました。

比例中国ブロック選出の杉田水脈議員の度重なる人権侵害に全国から怒りの声



### 清原だいき 医療・介護対策委員長 福山市議選予定候補

新年あけましておめでとうございます。候補者活動で地域のごと、暮らし、平和についてなどたくさんの方のお話を聞かせて頂きました。戦争する国づくりに絶対させてはならない、平和を守りたい。住民の切実な声を市政に届け、暮らし、福祉優先の社会、誰もが安心して暮らせる福山市にするために頑張ります。福山市議選まで3ヶ月となりました。最後の最後まで走りぬきます。



### 塩沢みつえ 女性・福祉対策委員長 福山市議選予定候補

昨年は、補聴器購入の公的助成を求め署名活動が一つのきっかけとなり、候補者活動が始まった年でした。たくさんの人と出会って、暮らしや仕事のお話を聞かせていただき、「頑張ってるよ！」「みんなのために働く人を求めているよ！」と叱咤激励されました。「障がい者のことを考えてくれるの？嬉しい」「この言葉に込められた願いを受け止め、市議選で3議席の実現に向けて全力でがんばります。